



Der Elternrat lädt ein

Liebe Eltern!

Der Lockdown verlangt viel von uns allen. Homeschooling und Homeoffice machen den Alltag gerade anstrengend.

Die Situation ist in vielen Familien sehr belastend. Wir laden Sie ein, sich mit anderen Eltern darüber auszutauschen. Vielleicht gibt es Ideen, wie der Familienalltag entlastet werden kann?

Kommen Sie zu unserem virtuellen Elterncafé (per Videokonferenz) auf JITS

Am Montag, den 22.02.2021 um 19.30 Uhr!

Sie können mit folgendem Link an der Videokonferenz teilnehmen:

<https://jitsi.hbs.ac/ElterncafeGSArchenholzstrasse>

Auf der Schulhomepage können Sie den Link direkt anklicken, so dass Sie unkompliziert ins Elterncafé kommen.

Ihr

Elternrat